



元気いっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

# せのうえ

瀬上小学校だより

令和5年7月3日(月)  
第6号(地域回覧版)  
文責:校長 高橋哲也

## すてきなあいさつができる瀬上の子どもたち！

先日、校長室にお出でになったお客様から、とてもうれしいお話を伺いました。

瀬上小の子どもたちは“あいさつ”が上手ですね！ 毎朝、元気に『おはようございます！』と声をかけてくれるのですよ。とても立派な子どもたちだなあと感心していました。

とてもうれしいお話でした。私も毎朝の子どもたちとのあいさつで、1日の元気をもらっています。4月に比べると、声の大きさも、表情もよくなりましたし、進んであいさつができる子も増えました。

先月(6/15)には、北信地域学校協働事業の一環として“あいさつ運動”も行われました。



北信中の先輩や地域の皆様が登校する子どもたち一人一人に「おはよう」の声をかけてくださり、とてもあたたかな気持ちで1日のスタートを切ることができました。(雨の中ありがとうございました)

すてきなあいさつができる瀬上の子どもたち！ 保護者の皆様、地域の皆様のお声かけに感謝いたします。これからも、どうぞよろしくお願ひいたします。

## “さよなら旧体育館”のイベント

昭和49年(1974年)に建設され、約50年の間、瀬上の子どもたちや地域の皆様の活動の場となっていた旧体育館、新体育館の完成に伴い、この度、解体されることとなりました。

学校では旧体育館とのお別れのイベントを行い、子どもたちと一緒に感謝の気持ちを伝えました。



【壁に感謝のメッセージ】【感謝のボランティア清掃】



【お別れ集会】全校生が旧体育館に集うのは4年ぶり！

## Aブロック第1位！ ～PTAソフトボール大会～

6/25(日)、4年ぶりに福島市小中PTA親善ソフトボール大会が行われました。

瀬上小PTAソフトボール部のお父様方も参加し、2戦2勝で見事にAブロック1位となりました。

＜第1試合＞ 18-0 vs附属中  
＜第2試合＞ 8-6 vs渡利小中,南向台小

ソフト部の皆様はもちろん、応援にお出でいただいた皆様、ありがとうございました！

第1位、本当におめでとうございます！

